
  

 

Fraktionsbericht der FDP Wettingen 
 

Ersatzwahl GPK 

Die Fraktion empfiehlt Gabriela Keller zur Wahl als Mitglied der GPK. Sie ist stark in Wettingen verankert 

und engagiert sich seit Jahren als Mitglied des Wahlbüros und seit Anfang des Jahres als Einwohnerrätin 

in der Politik. Die Fraktion ist davon überzeugt, dass die GPK mit ihr ein gewissenhaftes, aktives Mitglied 

gewinnt, und dass Gabriela auch dank ihrer beruflichen Erfahrung eine gute Ergänzung zum 

bestehenden Team sein wird. 

Erweiterung Bezirksschulanlage 

Der gegenwärtige Bedarf an Schulraum an der Bezirksschule ist in der Fraktion unbestritten, genau so 

wie der Umstand, dass die Bezirksschule insgesamt stark sanierungsbedürftig ist. Sanierung und Ausbau 

zusammen würden gemäss einer Vorstudie zwischen 30 und 45 Millionen Franken kosten. Mit dem 

vorliegenden Vorschlag für die Erweiterung mittels einer modularen Hybridbauweise, soll dieser Betrag 

um 5 Millionen gesenkt und die Erweiterung bis zum Start des Schuljahres 2023/24 realisiert werden. Die 

Fraktion unterstützt grundsätzlich die Initiative des Gemeinderates, innovative und kostengünstige 

Alternativen zur herkömmlichen Bauweise in Betracht zu ziehen. Weniger zufrieden ist die Fraktion mit 

dem Planungs- und Ausschreibungsverfahren sowie mit dem Umstand, dass einmal mehr erkennbar 

wird, dass man der Entwicklung der Schülerzahlen hinterherhinkt. Um nicht die Schülerinnen und Schüler 

der Bezirksschule für diesen Umstand büssen zu lassen, stimmt die Fraktion dem Kredit mehrheitlich zu. 

Allerdings erwartet die Fraktion einstimmig, dass innert nützlicher Frist ein ganzheitliches Konzept für die 

längerfristige Schulraumplanung erstellt wird, welches neben dem Bedarf an Schulraum auch 

pädagogische, städteplanerische und finanzielle Aspekte berücksichtigt. 

 

Ersatzanschaffung eines Zugfahrzeuges 

Dem Kredit für die Ersatzanschaffung stimmt die Fraktion einstimmig zu. Sie bedankt sich für den 

ausführlichen Antrag und ist davon überzeugt, dass das Zugfahrzeug die Feuerwehr bei ihrer wichtigen 

Arbeit optimal unterstützen wird.  

Energieleitbild 

Die Fraktion beurteilt das Energieleitbild als modern, stimmig und vollständig und bedankt sich für die 

Ausarbeitung. Nun gilt es, das Leitbild mit Inhalt zu füllen. Die Fraktion ist insbesondere auf die 

Umsetzung ihrer Vorstösse betreffend der Heizverbände und Photovoltaikanlagen gespannt, welche 

sowohl für die Umwelt als auch für die Wettinger Bevölkerung einen echten Mehrwert schaffen sollen.  

 

 

Fraktion FDP, D.M.    

 

 

 

 

 


